



Pièces	10 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	VP8-827
Prix	1 450 000 €

St-Rémy-de-Provence Maison à vendre (13210)

St Remy De Provence, située dans un quartier résidentiel au calme et à seulement quelques minutes à pied du centre ville, cette jolie maison de plain pied est implantée sur un beau terrain arboré de 1000m2 avec piscine et pool house.Elle offre, dans sa partie principale, un vaste séjour salon avec cheminée, cuisine ouverte sur salle à manger ainsi que 3 chambres avec bains.En complément, deux dépendances avec chacune coin cuisine, séjour,, chambre et bains pour un total de 5 chambres, idéal pour recevoir ou pour une rentabilité locative.Le tout est en parfait état, très lumineux et idéalement ...

St Remy De Provence, located in a quiet residential area and only a few minutes walk from the village center, this pretty house is located on beautiful wooded grounds of 1000m2 with swimming pool and pool house.It offers, in its main part, a large living room with fireplace, kitchen open to the dining room as well as 3 bedrooms with bathrooms.In addition, two outbuildings each with kitchen area, living room, bedroom and bathroom for a total of 5 bedrooms, ideal for guest house or for rental profitability.Everything is in perfect condition, very bright and ideally located.For more information, ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

